

Eine Leuchte wie aus den 20er Jahren, aber mit der Technik des 21. Jahrhunderts. Solo bündelt die Stärken des Ocular Systems in einer einzigen Leuchte: warmes, blendfreies Licht, das jederzeit dimmbar ist. Obwohl die Pendelleuchte längst ein Klassiker im Ocular Programm ist, haben wir sie in vielen Details optimiert und um drei Farbvarianten ergänzt. Gerade dank der neuen Farbgebung, die auf Le Corbusier basiert, lassen sich mit ihr lebendige Akzente setzen, z. B. über dem Frühstückstisch oder in einer Cafeteria. Solo gibt es in zwei Größen – jeweils in Niedervolt und LED.

A lamp styled after the 1920s but with the technology of the 21st century. Solo combines the strengths of the Ocular system in a single lamp: warm, anti-glare light which is dimmable at any time. Although the pendant light has been a classic of the Ocular series for a long time, we have optimised many details and added it with three more colour variants. Precisely because of the new colouring, which is based on Le Corbusier, vibrant highlights can be introduced - for example above the breakfast table or in a cafeteria. Solo is available in two sizes - each in extra-low voltage and LED.

Solo[®]

Einzigartig. Unique.



☒ LICHT IM RAUM[®]



Solo Big 100 LED und Solo Super LED